

魚沼市ものづくりタイムズ



◆ 事務局：魚沼市役所商工観光課内 Tel. 025-792-9753 fax 025-793-1016

2019年8月26日 No. 45 魚沼市ものづくり振興協議会

平山先生を訪問してきました！

井口会長をはじめとする執行委員3名と事務局の計5名で、新潟国際情報大学 顧問 平山征夫先生を訪問してきました。平山先生は新潟中央キャンパスにデスクを置き、顧問として活躍されています。

平山先生からは限られた時間でしたが様々なお話をいただきました。また、秋に開催する「平山塾」では、今年度も引き続き講師をお願いし快諾いただきました。



懇親ゴルフ大会を開催しました！



5月18日(土)越後ゴルフ倶楽部にて、懇親ゴルフ大会を開催し、15名の参加者が清々しい空気の中でゴルフを楽しみました。優勝は魚沼醸造(株)の木内営業本部長、準優勝には魚沼市森林組合の平井組合長が素晴らしい成績をおさめました。U-big 会員有志のゴルフ大会は、10月にも開催を予定していますので、是非ご参加をお願いいたします。

魚沼市教職員による企業訪問が行われました！



8月7日(水)魚沼市教職員による巡検研修として、U-big 会員企業の(株)栄工舎、テーブルマーク(株)水の郷工場、東邦電子(株)新潟工場、ニューロング精機(株)小出工場、ホリカフーズ(株)の企業見学が行われました。魚沼市教育委員会との連携事業として実施し、小中学校教員 30名の参加者から、市内企業を知っていただく機会となりました。今後も児童生徒の職場体験や職場訪問などの取組に対して、教育委員会と連携しながら、子どもたちへのものづくり教育に力を入れていきます。

子ども達へのものづくり教育の推進～子どもものづくり推進事業(ものづくり教室)～

7月23日(火)小出中学校 1年生 102名を対象にキャリア教育講演会を開催しました。

新潟工科大学 風・流体工学研究センターセンター長 富永禎秀氏を講師に招き、建築物と風をベースにもものづくりの楽しさや、何かをする際のシミュレーションの大切さ、工夫や努力についてご講演頂きました。富永氏は魚沼市出身で同中学の卒業生ということもあり、生徒たちは卒業生の先輩の話を一生涯懸命聞いていました。



子ども達へのものづくり教育の推進～サマーオープンキャンパス in 新潟工科大学～



8月8日(木)に市内中学生を対象としたサマーオープンキャンパス in 新潟工科大学が開催され、市内中学生7名が参加しました。

午前には風・流体力学研究センター 富永センター長から「風・雪」をテーマにした授業を、午後には涌井助教授から「耐震・免震」をテーマにした授業を受けました。

昼食は大学内の学食を食べるなど、普段なら体験できない“模擬大学生活”に子どもたちもワクワクしていました。大学内はとても広く、そのルーツなどの説明にもみな熱心に耳を傾けていました。

展示会等に出展しました！

5月29日(水)～31(金)東京ビックサイト青海展示場にて開催された第13回オフィス防災 EXPO にホリカフーズ(株)が出展しました！

東京五輪 2020 の関係で新設された会場での出展でしたが、たくさんの人で溢れ、ホリカフーズ(株)の黄色い矢印の一際目立つブースに足を止めていく方が多く、防災コーナー内でもっとも賑わいを見せていました。



6月8日(土)～6月9日(日)魚沼市にある銀山平キャンプ場にて開催されたGINZAN FESTIVAL '19 に魚沼醸造(株)、玉川酒造(株)、ホリカフーズ(株)、(株)本高砂屋が出店しました！

同 FESTIVAL は今年で2回目の開催。銀山平の豊かな自然に感動した釣り人から始まったイベントで U-big も多数協賛しております。1100人の集客があり、地元グルメや地酒、甘酒、お菓子を堪能し、最終日には湖上ステージで元ちとせさんのライブもあり幻想的な世界が広がっていました。

魚沼地域ものづくり人材確保対策事業 各種事業を実施しました！

高校生等の地元ものづくり企業への就職の促進と、雇用のミスマッチ等による早期離職を防止することを目的に、関係機関が連携し各種事業に取り組んでいます。

◎6月19日(水)新潟県立小出高等学校 キャリア教育講演会

- ・講演テーマ 「地元根付いた小出高校卒業生」
- ・講演者 (株)アートプリント角越、小川電気(株)、ホリカフーズ(株)の社員
- ・対象 全校生徒

小出高校を卒業し市内企業で活躍している若手社員による講演会を行い、高校生が身近に感じる内容となりました。今年度は女性の方々から講演して頂き、女子生徒にも伝わりやすい内容になりました。



◎7月12日(金)魚沼テクノスクール キャリア教育講演会

- ・講演テーマ 「私の社会人として大切なこと」
- ・講演者 覚張秀都(エフエム魚沼(株) 代表取締役社長)
- ・対象 全校生徒

世代間ギャップや現代社会の思考、失敗から学んだことなど、自分自身の経験を踏まえて学生へのメッセージを熱くお話ししました。



市長との懇談会が開かれました！



8月6日(火)に魚沼市長との懇談会が開催されU-big 会員企業 26名が参加しました。

今年度のテーマは「市長が考える魚沼市のビジョン」会員企業からの意見を集約し、人口減少対策や、企業誘致に関わる人材問題、教育問題など多岐に渡る意見交換会を行いました。

中小企業大学校三条校「サテライト・ゼミ」スタートしました！

中小企業大学校三条校が地域に出向いて講座を行う「サテライト・ゼミ」が魚沼市でスタートしました。

8月5日(火)から9月3日(火)まで「会社と人が成長する人材育成プランづくり～管理者としての人づくりの方策を学ぶ～」と題した全4回のコース内容となっています。U-big 会員企業からは9社15名が参加し、自社の人材育成の現状と改善の方向性について学んでいくこととします。



□■□交流情報□■□

8/21(水)に新潟市東区にある(協)新潟木工センターにお招きいただき組合間の情報交換を行ってまいりました。

異業種団地の組合で、U-big と似ているのがきっかけでしたが、女性の活躍・活動がとて盛んで勉強に行っていました。

MOKUREN という組合員の女性社員や女性役職の方10から15名が月に1度集まり、情報交換や交流を行っているのを見学し、また会員企業様の企業見学も行いました。皆様活気に溢れており、女性同士のコミュニケーションから新たなアイデアが生まれているのをしり、U-big でも女性部ならぬ女性の交流会を開きたいと思うほど感激しました。



◎夏休みものづくり工作展を開催します！

【日時】一般公開 9月20日(金)9:00～17:00
21日(土)9:00～15:00

【会場】魚沼市地域振興センター
コンベンションホール

【内容】市内小中学生が夏休みを利用して取り組んだ工作作品を一堂に展示し審査を行います。一般公開日は、入場無料でどなたでもご覧いただけます。是非、子どもたちの作品をご覧ください！



— 編集後記 —

久しぶりの魚沼の夏はやはり暑い。先日、新潟工科大学の富永教授のご講演を聴き知りましたが、小出地区は県内で1番暑く、県内で1番風が通りにくいそうです。さすが！魚沼！皆様、体調管理にはお気を付けてください。

(事務局 村上)